
【様式１】 

市議会における政策提案とその対策等 
〔一般質問〕 

担当課 まちづくり課 議員名 井手 勲 議員 提案月 H29.12 

 

〔提案事項〕 

 

 府招インターを利用した高速バス運行について 

 

〔現況等〕 

 

府招インターの供用開始後、高速バス「いまり号」において伊万里－福岡間の直行便を運行

してもらえないか、昭和自動車㈱へ要望書を提出している。（平成２８年８月） 

 機会をとらえ、随時進捗状況の確認を行っているが、運行開始には至っていない。 

 

 

〔政策提案を受けての対策〕 

 

引き続き、直行便の運行開始に向けた進捗状況の確認を行う。 

 

 

〔対応状況・令和５年６月末現在 完了〕 

・伊万里-福岡間の直行便については、検討が行われてはいるものの、運転手不足の影響

や、唐津エリアでのパークアンドライドの利用者がかなり多い（全体の６割）ことから、

伊万里―福岡の直行便の運行はなかなか実現しない状況にある。 

 

・また、新型コロナ感染症の影響による利用者の減少及び運転手不足による影響により、

令和 4年 4月から、乗客確保のため、唐津インターから浜玉インター間で高速道路を利用

せず 202号線を通るルートに変更されているほか、9月からは当面の間上下 2便が運休し

ている状況にある。 

 

・昭和自動車株式会社が、アフターコロナに向けた事業の再構築を図るため、伊万里福岡

間の高速バスいまり号の通常便に加え直行便を、令和５年１０月～令和６年２月の土日祝

日に１日２便運行される。 

 

 


